

La Chine critique la position des États-Unis à l'égard de l'Amérique latine



La Havane, 17 juin, (RHC)- Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Guo Jiakun, a appelé les États-Unis à abandonner leur position autoritaire à l'égard des pays d'Amérique latine.

Lors d'une conférence de presse, Guo Jiakun a déclaré que l'Amérique latine et les Caraïbes ne sont l'arrière-cour de personne.

Les États-Unis devraient cesser de contraindre les autres pays à prendre parti et cesser de restreindre le dialogue et la coopération, a-t-il ajouté.

Le porte-parole a dénoncé l'impact négatif des activités de surveillance et des cyber-attaques en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Il a ainsi réagi à des déclarations de l'ambassade des États-Unis au Panama selon lesquelles Washington travaillerait avec le ministère panaméen de la sécurité publique pour installer sept nouvelles tours de télécommunications au cours des deux prochaines années, en utilisant une "technologie américaine sécurisée" pour remplacer l'équipement chinois Huawei précédemment installé.

"Les États-Unis travaillent dur pour contrer l'influence négative de la Chine dans l'hémisphère occidental et rendre les Amériques plus sûres", a déclaré l'ambassade nord-américaine sur les médias sociaux.

En réponse, le président du Panama, José Raúl Mulino, a demandé à la représentation diplomatique américaine de cesser de faire des déclarations publiques unilatérales sur des décisions indépendantes prises par le gouvernement panaméen.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/385211-la-chine-critique-la-position-des-etats-unis-a-legard-de-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba